



DEPOSITA OFRENDA.— Washington, mayo 1. El Presidente norteamericano Ronald Reagan deposita un arreglo floral en el monumento que conmemora a los caídos de la guerra de Vietnam. Reagan visitó por primera vez el monumento, luego de asistir a unos servicios religiosos.

Venezuela Respalda la Política Reagan en C.A.

CARACAS, mayo 1° (UPI).— El Gobierno de Venezuela ha manifestado varios puntos de coincidencia con la política estadounidense en Centroamérica, fijada en el reciente discurso del presidente Ronald Reagan, según informó el presidente de la Comisión Asesora de Relaciones Exteriores.

El diputado José Rodríguez Iturbe expresó las opiniones del Gobierno en torno al discurso de Reagan ante el Congreso de su país, el que "consti-

tuye, sin duda, una clara y definitiva posición sobre los problemas centroamericanos", dijo.

Rodríguez Iturbe señaló que "coincidimos plenamente en su respaldo a los procesos cívicos y pacíficos y el rechazo de la vía armada como camino de solución".

La apreciación sobre las elecciones salvadoreñas "es, básicamente, la misma que el Gobierno de Venezuela sostuvo hace un

—Favor pase a la página 49.

Importación de Petróleo Árabe se Reduce en E.U.

NUEVA YORK, mayo 1° (AP).— Según cifras publicadas por el Instituto del Petróleo de Estados Unidos, este país está cambiando sus hábitos de materia de consumo de petróleo árabe.

En enero de este año sólo un 17 por ciento de las importaciones de crudo estadounidense provinieron de los países árabes.

Un año atrás el petróleo árabe representó el 37 por ciento de las importaciones, y hace dos años la cifra fue 44 por ciento.

Dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Arabia Saudita continúa

siendo el principal abastecedor de Estados Unidos, pero igualmente su participación en este mercado se ha reducido.

El Instituto informó que Arabia Saudita fue reemplazada por México el año pasado como el principal abastecedor extranjero de petróleo de Estados Unidos. En enero, los sauditas suministraron el 6 por ciento del crudo importado; un año atrás la participación del 17 por ciento.

Por su parte, la participación mexicana en el mercado estadounidense aumentó del 8 al 19 por ciento en el mismo periodo.

Corriente Alcista de Bolsa Preocupa a los Inversores

NUEVA YORK, mayo 1° (AP).— El mercado de valores continúa batiendo récords, pero han transcurrido nueve meses y en Wall Street ya se habla de un retroceso inevitable.

Parece extraño que mientras las acciones claves del mercado se mantienen en su cotización más alta, todo el mundo está pensando en una retirada o "corrección".

Pero, como explicó Greg A. Smith, director de investigaciones de la firma Prudential-Bache Securities, "muchos inversores se sienten intranquilos con

un mercado que ha subido tanto y tan rápido".

Por ejemplo, el promedio Dow Jones de 30 industriales, que la semana pasada subió sus puntos para situarse en un nivel récord de 1,226.20, se ha incrementado 449.28 puntos (58 por ciento) desde el 12 de agosto de 1982.

El Índice Compuesto de la bolsa de valores de Nueva York, mientras tanto, aumentó 2.12 puntos en la semana para situarse a 94.27, y el Índice de Mercado de la bolsa de valores

—Favor pase a la página 48.

Alternativa

E.U. Protege El Salvador o Tiene más Nicaraguas

WASHINGTON, mayo 1 (EFE).— El subsecretario de Estado para Asuntos Políticos, Lawrence Eagleburger, afirmó hoy que Estados Unidos sólo tiene una alternativa en El Salvador: pleno apoyo al Gobierno de ese país "o ver el nacimiento de más Nicaraguas" en Centroamérica.

"No tenemos más que dos opciones: o bien proteger a los salvadoreños dándoles ayuda militar su-

ficiente para actuar, como dijo el Presidente Reagan, como un escudo mientras siguen intentando construir una sociedad democrática, o bien habrá otra Nicaragua", dijo Eagleburger.

El subsecretario, entrevistado por la cadena CBS, dijo que "debemos mirar más detenidamente hacia Nicaragua, porque esa es la alternativa. No hay espacio intermedio".

Eagleburger. "Número

tres" del Departamento de Estado, indicó que el régimen sandinista "ha dejado claro que lo que quiere es la exportación de su revolución" a los demás países de Centroamérica.

Preguntado sobre las posibilidades de éxito de las

gestiones de Estados Unidos con respecto a El Salvador, el subsecretario dijo que "aunque no de inmediato, creo que con la voluntad del pueblo y Congreso estadounidenses

—Favor pase a la página 44

Guerrilla Sufre Duro Revés en Colombia

BOGOTÁ, mayo 1° (EFE).— Los servicios de seguridad del Estado asataron hoy un duro golpe a la guerrilla que opera en Colombia al detener a una célula urbana en la ciudad de Bucaramanga, norte del país, y confiscar material de intendencia y numerosas armas.

Según fuentes del Ministerio de Defensa, el golpe fue dado contra un grupo de las comunistas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC), acción en la cual cayeron la cónyuge del jefe del décimo frente gue-

rrillero, conocida como "Eliana" y otros diez militantes de la organización subversiva.

Las mismas fuentes señalaron que el grupo urbano de las FARC tenía como misión alterar las festividades de hoy, con motivo de la celebración del Día del Trabajo, en el departamento de Santander.

La acción rebelde fue frenada cuando un grupo de detectives irrumpió en una vivienda en pleno centro de Bucaramanga y sorprendió a los guerrille-

—Favor pase a la página 33.



CARGAN FLORES.— Buenos Aires, mayo 1. Parientes de los soldados argentinos que perecieron en la Guerra de las Malvinas, cargan ramos de flores en el navío "Lago Lacar", que los llevará al sitio del hundimiento del crucero "General Belgrano" en el Atlántico Sur. El 2 de mayo es el primer aniversario de tal suceso.

Se Licúa la Sangre de San Genaro

NAPÓLES (Italia), mayo 1 (EFE).— Tras una hora y 37 minutos de plegarias e invocaciones, el milagro de la licuefacción de la sangre de San Genaro, patrono de Nápoles, se produjo según la tradición, a primera hora de la noche en la basílica de Santa Clara, de Nápoles, entre los aplausos de unos 2,000 fieles.

El milagro se produce, tradicionalmente, el sábado anterior al primer domingo de mayo (aniversario del traslado de las reliquias del santo mártir), el 19 de septiembre (fiesta principal de San Genaro) y el 16 de diciembre (aniversario de la erupción del volcán Vesubio en el año 1631).

La licuefacción de la materia contenida en las dos ampollas que, según la creencia local, encierran partículas solidificadas de la sangre del santo, tuvo lugar tras una invocación del cardenal Corrado Ursi, arzobispo de Nápoles, para "la conversión de los terroristas y los camorristas" (la "camorra" es el equivalente, en Nápoles

—Favor pase a la página 44

Noruega Lanza Bombas a Submarino Ruso

OSLO, mayo 1° (UPI).— Buques de la marina noruega dispararon hoy dos andanadas potencialmente letales, con un total de once misiles antisubmarinos y una carga de profundidad, sobre el presunto escondite de un submarino que desde hace cinco días ha dado muestras de estar espionando en el fiordo Hardanger, en aguas territoriales de Noruega.

"A las 4:30 de la tarde, hora local (14:30 GMT), una nave de la marina disparó seis misiles antisubmarinos del tipo "Tern" y una carga de profundidad, después de haber establecido contacto por sonar (con el submarino) en el fiordo Skanevik", dijo un vocero del Ministerio de Defensa.

"Otra descarga de cinco misiles fue disparada a las 5:23 de la tarde, hora local, en la misma zona", agregó.

El vocero añadió que todo parecía indicar que se había establecido contacto con el blanco.

Un buque para buzos fue enviado a la zona para examinar el fondo de las aguas en busca de posibles restos de la explosión.



EN CONSULTAS.— Roma, Italia, mayo 1. El Presidente Sandro Pertini sonríe a los periodistas luego de concluir una obligada ronda de consultas con los dirigentes de los principales partidos políticos italianos, a raíz de la dimisión presentada por el Primer Ministro Amintore Fanfani. (UNIFAX II DE UPI).